

## Tres jóvenes denunciados como desaparecidos ya fueron localizados en Tlajomulco de Zúñiga

Ya fueron localizados los tres jóvenes que el pasado 25 de abril fueron privados de la libertad en la colonia La Lagunita, en Tlajomulco de Zúñiga. La Fiscalía del Estado informó que "continúa la investigación para dar con quien o quienes resulten responsables de su privación".

https://www.eloccidental.com.mx/policiaca/tres-jovenes-denunciados-como-desaparecidos-ya-fueron-localizados-en-tlajomulco-de-zuniga-9992362.html